



Dessin industriel

Industrial Design

Certificat d'enregistrement

Certificate of Registration

Je certifie par la présente que le dessin identifié ci-dessous et représenté en annexe a été dûment enregistré conformément à la Loi sur les dessins industriels.

I hereby certify that the industrial design identified below and annexed hereto has been duly registered in accordance with the Industrial Design Act.

L'enregistrement est valide pour dix années, à compter de la date d'enregistrement inscrite ci-dessous, à condition que le droit de maintien ait été acquitté.

The registration is valid for ten years from the registration date indicated below, subject to payment of the prescribed maintenance fee.

No d'enregistrement / Registration No. :

173199

Date d'enregistrement / Registration date :

15 déc/Dec 2017

Propriétaire / Proprietor :

ANATOLI YUNITSKI
246007, UL.SOVETSKAYA, 103-23, GOMEL, BELARUS



CANADA 150

Commissaire aux brevets Commissioner of Patents

Certificat délivré le /Certificate issued:

15 déc/Dec 2017



Dessin industriel

Certificat d'enregistrement

Je certifie par la présente que le dessin identifié ci-dessous et représenté en annexe a été dûment enregistré conformément à la Loi sur les dessins industriels.

L'enregistrement est valide pour dix années, à compter de la date d'enregistrement inscrite ci-dessous, à condition que le droit de maintien ait été acquitté.

No d'enregistrement / Registration No. :

172656

Date d'enregistrement / Registration date :

27 déc/Dec 2017

Propriétaire / Proprietor :

ANATOLI YUNITSKI
246007, UL.SOVETSKAYA, 103-23, GOMEL, BELARUS

Industrial Design

Certificate of Registration

I hereby certify that the industrial design identified below and annexed hereto has been duly registered in accordance with the Industrial Design Act.

The registration is valid for ten years from the registration date indicated below, subject to payment of the prescribed maintenance fee.



Johanne Béland
CANADA 150

Commissaire aux brevets Commissioner of Patents

Certificat délivré le /Certificate issued:

27 déc/Dec 2017